

HIGIENIZANTE BACTERICIDA LIMPIADOR MULTISUPERFICIES

80% Alcohol

INFORMACIÓN DEL PRODUCTO

DESCRIPCIÓN

Solución higienizante hidroalcohólica para todo tipo de superficies. Su formato en spray permite llegar a todos los rincones, sin necesidad de manipular en exceso las superficies u objetos a desinfectar para obtener una limpieza completa. Su composición, con un 80% de alcohol, elimina bacterias, virus como coronavirus y todo tipo de patógenos y gérmenes. Muy fácil de usar, mantenga su espacio de trabajo limpio y con la máxima higiene

USOS RECOMENDADOS

Apto para cualquier superficie, tanto en el ámbito de trabajo como en el doméstico. Idóneo para la desinfección rápida por pulverización de objetos y superficies. Especialmente indicado para:

Comercios/Oficinas: mobiliario, superficies comunes, caja registradora, ordenadores, impresoras, teléfonos...

Hogar: Todos aquellos objetos y superficies que necesiten ser desinfectados, limpieza de mascarillas, pomos y desinfección de paquetería recibida a domicilio.

Vehículos: manijas de las puertas, volante, cambio de marchas, comandos de Las ventanillas, radio, espejos retrovisores, puerta depósito combustible, asientos, cinturones de seguridad... etc.

Dispositivos electrónicos: pantallas táctiles, tablets, teléfonos móviles, Ordenadores...

Taller: herramientas, equipos de trabajo y protección, zonas comunes...

En general, todo aquello que, como prevención sea susceptible de limpieza y desinfección.



FICHA TÉCNICA



PROPIEDADES GENERALES

- Fácil aplicación.
- Desinfectante y antiséptico. No tóxico.
- Contiene un 80% de alcohol, siendo capaz de inhibir el crecimiento de gérmenes y su destrucción (*virus, bacterias y hongos*) de superficies y objetos.
- La ausencia de aditivos y aceites minimiza reacciones adversas y prioriza la eficacia.
- Uso profesional y doméstico.

INSTRUCCIONES DE USO

APLICACIÓN

Agitar antes de usar.
Aplicar directamente sobre la superficie o el objeto a tratar aproximadamente a unos 25cm de distancia y dejar secar al aire.
En caso de que sea necesario, extender con un paño limpio.
No deja restos
No necesita aclarado, no mezclar con otros productos.

SEGURIDAD

Mantener fuera del alcance de los niños. Evitar el contacto con los ojos.

Aerosol extremadamente inflamable.

Mantener alejado del calor, de superficies calientes, de chispas, de llamas abiertas y de cualquier otra fuente de ignición. No fumar.

Para más información solicitar la *Ficha de Datos de Seguridad*.

ALMACENAJE

Un año desde su fabricación, en su envase original, sin abrir, bajo techado y evitando las heladas y la exposición directa al sol.

Los datos, recomendaciones e instrucciones que se dan en esta hoja de características, corresponden a los resultados obtenidos en ensayos de laboratorio y en la utilización práctica del producto en circunstancias controladas o específicamente definidas. No se garantiza la completa reproductibilidad de los mismos en cada utilización concreta. El suministro de nuevos productos y la prestación de asistencia técnica, queda sujetos a nuestras condiciones generales de venta, entrega y servicio y, a menos que se hayan tomado otros acuerdos específicos por escrito, el fabricante y el vendedor no asumen otras responsabilidades que las allí señaladas por los resultados obtenidos, perjuicios, daños directos o indirectos, producidos por el uso de los productos de acuerdo con nuestras recomendaciones. Las hojas de características pueden ser modificadas sin previo aviso.

